

# *Dénonciation de l'instigation des États-Unis à commettre des délits à Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

Un jeune dénonce l'incitation des États-Unis à commettre des délits Cuba

La Havane, 17 août (RHC) L'incitation des États-Unis à commettre des crimes à Cuba et le paiement de ces actes ont été dénoncés mardi à la télévision nationale, par le témoignage de l'un des auteurs.

Un jeune homme dont le nom n'a pas été révélé dans l'espace du journal télévisé a raconté comment, depuis janvier, il a reçu des paiements d'environ 1.150 dollars envoyés par une opposante notoire au gouvernement cubain basée à Miami, qui est nommée sur les réseaux sociaux comme Yamila la fille de Maceo.

Cet argent correspondait à des actions telles que la peinture d'affiches contre le système social dans l'île et les dirigeants du pays, ainsi que des sabotages présumés dans des lieux publics tels que des stades et des stations de distribution d'électricité.

Dans son témoignage, le jeune a déclaré que son promoteur ne s'était jamais soucié de savoir si ces activités touchaient les personnes ou si quelqu'un était blessé; il se fichait de savoir s'il tuait, a-t-il soutenu.

L'intention, a-t-il fait remarquer, était de donner l'image que Cuba était sur le pied de guerre, que tout le peuple était contre le gouvernement.

Cependant, la plupart des actions rapportées et payées étaient des farces montées pour recevoir le paiement.

Selon le témoignage, à plusieurs reprises, il a utilisé des murs d'endroits vides, abandonnés, et après avoir pris les photos, il a effacé les affiches.

Il a également fait des vidéos de plantations de canne à sucre brûlées intentionnellement dans le cadre du processus de production, et il a revendiqué de tels actes.

À une autre occasion, il a prétendu avoir placé des bombes artisanales dans un espace public de la municipalité de Nueva Paz, dans la province occidentale de Mayabeque, en mélangeant des sons d'explosions à des images d'un terrain de baseball.

Il a également simulé le débranchement des câbles électriques d'un village, au cours duquel il a rapporté qu'un complice présumé avait été blessé, face à quoi la promotrice n'a pas fait preuve de sensibilité.  
(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296815-denonciation-de-linstigation-des-etats-unis-a-commettre-des-delits-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**